



7/4 初夏のセンターを満喫!! もりのようちえん開催



第2回もりのようちえんを県立野外活動センターで開催しました。「もりのレストラン」をテーマに、参加者はセンター内を散策し、見つけた葉っぱや花などを食材に見立て、おいしそうな料理を作りました。多くの参加者が、笑顔で自然に親しむ姿がとても印象的でした。



7/9-11 奈良いろどりマルシェを開催



イオンモール高の原で、「奈良から届ける楽しい夏」をテーマに、「奈良いろどりマルシェ」を開催しました。

魅力ある商品を販売している県内事業者の紹介と、新たなファンの獲得・販路拡大を目的に、毎月実施しています。9月は10日～12日の予定です。ぜひ、お越しください。



「戦争体験者の話を聞いて受け止め、次代に分かりやすく伝えたい」と抱負を述べました。

6人は、今後、高校生1万人署名活動など、高校生の平和への想いを未来に伝えるための活動を行っていきます。

7/12 高校生平和大使の表敬訪問



フードクリエイティブ学科のオープンキャンパスを開催しました。参加者は、定期的にオープンキャンパスを実施しています。

NAFICでは、次回は10月2日です。興味のある方はぜひご参加ください。



7/18 県立なら食と農の魅力創造国際大学校(NAFIC)オープンキャンパス

特集

県民ニュース

奈良を知ろう

暮らしかつて役立つ

お知らせ

7/27

考え方！ 人とペットの災害対策

イオンモール大和郡山で、災害時に人もペットも守るために考えておきたいポイントを、クイズやゲーム形式で紹介しました。



7/1~31

緊急！ 通学路点検を実施！

児童や園児の安全を確保するため通学通園路での危険箇所の安全点検を行いました。

また、自治体と協働して通学路上に「通学路注意」などの看板や「学童注意」の路面標示を設置するなど、交通事故を防止するための対策を行いました。

ドライバーの皆さんも、児童などを見かけたら、スピードダウンや安全な距離を保つようにお願いします。



8/4

新型コロナウイルス感染症 対策本部会議

第26回新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催しました。

同会議では、「奈良県緊急対処措置」を8月31日まで継続し、引き続き強い危機感を持つて、感染拡大防止に取り組むことを確認しました。特に、感染拡大抑制の切り札となるワクチン接種を、対象となる全ての年代において着実に進めるとともに、新型コロナ対策医療を強化する方針としています。

また、同会議では、奈良県立医科大学附属病院 感染症センター 篠原センター長より、感染防止策の助言がありました。感染拡大を抑えるには、感染対策の基本を徹底することが大切です。マスクの着用、手洗いや手指消毒とともに、換気、物品の消毒の徹底をお願いします。県民の皆さんには、長期間にわたりご不便をおかけしますが、感染の収束に向けて、一致団結して取り組むことが必要です。引き続きご協力をよろしくお願いします。

